



Was Sie erwartet!

THEATER- AUFFÜHRUNG

Die Klasse 8b führte am 08. Februar 2023 in der Aula ihr Theaterstück auf.

EINEN
GUTEN
START
INS 2. SCHULHALBJAHR



MUSIKMOBIL FAHRT

"The Young ClassX" ermöglichte uns wieder ein besonderes Musikerlebnis.

THEATERAUFFÜHRUNG DER KLASSE 8B

von Katrin Ludwig

Während des 1. Schulhalbjahres arbeitete die Klasse 8b jeden Freitag, im Rahmen des fächerverbindenden Unterrichtstages, an ihrem Theaterstück "Das Nibelungenlied neu erzählt".

Gemeinsam mit Frau Höher, Herrn Gensch (Theaterpädagoge) und Herrn Kloß wurden die Texte geschrieben, Rollen einstudiert und Kulissen gebaut. Vor allem in den zwei Tagen vor der Aufführung wurde dann intensiv geprobt. Die Zuschauer erlebten ein tolles, kurzweiliges Stück, bei dem die Klasse 8b über sich hinaus wuchs.







MUSIKMOBIL FAHRT

von Beate Großer und Katrin Ludwig



Das "The Young ClassX" MusikMobil holte die Klasse 7b am Freitag, 27.02.2023, in Dohna ab und brachte uns zur Dresdner Philharmonie. Betreut wurde die Fahrt von Frau Uta Grabs, der Koordinatorin des MusikMobil Dresden. Wir besuchten das Schulkonzert "Violine!!". Wie kommt ein Stock in eine Violine? Warum klingen ausgerechnet alte Instrumente besonders gut? Und wer ist eigentlich für die halbe Violine verantwortlich? Fragen über Fragen, die an diesem Vormittag im Kulturpalast mit der Dresdner Philharmonie, dem Dirigenten Cristian Macelaru, dem Violine-Solisten Sergey Khachatryan, einer tollen Moderation von Malte Arkona und viel Musik beantwortet wurden.

